



Nous avons le plaisir de vous annoncer que la BEM fait partie des 3 derniers finalistes au prix:

### Family Business Award 2018

Ce prix récompense l'entrepreneuriat durable fondé sur des valeurs.

Au nom de nos collaborateurs, nous sommes très heureux que notre entreprise ait déjà atteint ce stade de notoriété.

En effet, BEM a toujours défendu les valeurs humaines et entrepreneuriales mises en évidence par ce prix et cette reconnaissance d'un jury formé de personnalités et d'entrepreneurs suisses est une grande satisfaction et disons-le une certaine fierté. Bravo à tous, l'aventure continue !

<http://www.family-business-award.ch/familybusinessaward/corp/fr/finalisten/finalisten-2018.html>



**Family Business Award**

**Family Business Award 2018**

**En savoir plus sur Family Business Award**  
AMAG a créé le Family Business Award en l'honneur de son fondateur et patron, Walter Haefner, qui s'est toujours engagé pour une culture d'entreprise authentique et pratiquée au quotidien. Il récompense les entreprises familiales suisses dont l'activité est particulièrement responsable et durable. L'objectif de ce prix est en outre d'attirer l'attention sur la grande importance économique nationale que revêtent les entreprises familiales en Suisse.